

Parlamentario tilda de vergonzoso voto de Brasil a favor de bloqueo a Cuba



La Habana, 7 nov (RHC) El líder de la bancada del Partido de los Trabajadores (PT) en la Cámara de Diputados, Paulo Pimenta, calificó este 7 de noviembre de vergonzoso el voto de Brasil en las Naciones Unidas a favor del bloqueo contra Cuba.

Desde Brasilia, el parlamentario indica que con esa postura el presidente Jair Bolsonaro "hizo que Brasil se comportara como colonia de Estados Unidos".

Para Pimenta, Bolsonaro quiere extender su sumisión hacia Washington y "Brasil se sometió a esta vergüenza por capricho de un miliciano".

Durante la votación en la Asamblea General de la ONU, Cuba recibió el respaldo abrumador de la comunidad internacional, cuando 187 Estados miembros se pronunciaron contra el cerco económico, comercial y financiero.

Solo dos países se abstuvieron: Colombia y Ucrania; mientras que Estados Unidos, Israel y Brasil votaron en contra del levantamiento del bloqueo y quedaron aislados ante el reclamo de la mayoría de la comunidad internacional. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/206963-parlamentario-tilda-de-vergonzoso-voto-de-brasil-a-favor-de-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba